
        経済常任委員会会議録 

 

1 日 時 開会 令和 6年 6月 11日 11：20 

閉会 令和 6年 6月 11日 11：38 

2 場 所 議員控室 

3 出 席 委 員 鈴木元久、金澤太郎、小林達信、吉田広明、七宮広樹、下重義人 

4 欠 席 委 員 なし 

5 出席要求者 なし 

6 職務出席者 書記 

7 付 議 事 件 第 1 閉会中の継続調査について 

その他 

8 議事の経過 

金澤太郎副委員長開会 

鈴木元久委員長あいさつ 

第 1 閉会中の継続調査について 

委員長：各委員から意見あるか。 

小林達信委員：委員長一任としたい。 

七宮広樹委員：意見が出ればそれに対して考えたい。 

吉田広明委員：七宮委員と同じである。 

下重義人委員：森林環境譲与税について調査しては。 

副委員長：調査したい案件はあるがまだ早いと思っている。農業公社についてである。須賀川市で 

農業公社をつくったという情報があるが、落ち着いてからが良いと思っている。今回は特段意見 

ない。 

七宮広樹委員：農業公社の件は、議員全員で行くのがよいのではないか。 

下重義人委員：町の事務とひもづけできれば他自治体に調査に行くことは可能と考える。 

七宮広樹委員：Ｊクレジットの調査はどうなのか。 

委員長：森林環境譲与税の使用用途・徴収方法・今後の見込額などを聞いてみたい。 

七宮広樹委員：委員長の意見に賛成する。 

副委員長：担当課が農林推進課と町民課になるが、町民課は所管対象外の課である。 

委員長：メインを農林推進課にし町民課にも説明を求めたいと思うが。 

ほか、ふるさと納税についても調査したいと思っているが次回以降としたい。 

 日程はどのようにするか。 

（担当課の都合を確認し、事務局と調整との意見あり） 

委員長：町民課に対しては資料提出を求めることとし、説明員としての出席は求めないこととする。 

委員長：その他なければ終了する。 

副委員長閉会 
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